

# El Eldense se ha medido a siete equipos de Primera División

04/01/2023



Formación del Eldense que se enfrentó por vez primera al Athletic en Elda el 26-4-1959 | CARLSON.

Aunque el Eldense ha disputado un centenar de partidos de Copa de España, solo siete equipos de Primera División visitaron alguna vez al Deportivo. El primero fue el Athletic Club de Bilbao en 1959 y ahora en 2023. Le siguió el Valencia (1963), Pontevedra (1964), Málaga (1976), Hércules de Alicante (1984 y 1985), Real Betis (1987) y Elche (1988).

Los siete clubes reseñados jugaron en Elda cuando militaban en Primera División y todos ellos eliminaron al Eldense, aunque tanto el Málaga como el Elche precisaron de los lanzamientos de penalti para apejar al Deportivo de la competición copera.

En ese sentido, en el desaparecido campo de deportes El

Parque actuaron el Athletic Club de Bilbao y el Valencia. En el antiguo Pepico Amat jugaron el Pontevedra, Málaga, Hércules, Betis y Elche, mientras que el primer visitante de Primera División al Nuevo Pepico Amat será el Athletic Club.

## De Mauri a Aguado

El primer gol oficial que recibió el Eldense de un equipo de Primera División fue el 26 de abril de 1959 y se lo marcaron al meta azulgrana Antonio Mateo, a los 21 minutos de partido, por medio de Mauri Ugartemendía, jugador del Athletic de Bilbao en El Parque.

Por su parte, el primer tanto oficial marcado por el Deportivo a un equipo de la máxima categoría lo

consiguió el 5 de mayo de 1963 y fue obra de Virgilio Aguado cuando batió a Ricardo Zamora junior, meta del Valencia a los 67 minutos, también en el extinguido campo de deportes El Parque.

Tras 63 años, el Eldense quiere cambiar la historia actual y escribir su nombre en el campeonato nacional más antiguo como es la Copa de España, que data de 1902, ya que en 1959 sucumbió ante el Athletic, que mañana jueves (21 horas) vuelve a Elda, lo que supone una segunda oportunidad para el Deportivo a ver si los azulgranas pueden eliminar del torneo a los leones de San Mamés y les corresponde en suerte otro equipo de Primera División.



Equipo del Athletic que visitó por vez primera al Eldense el 26-4-1959 | CARLSON